
	  	  

	  

	  
	  
	  
	  
	  

	  

Dresdner	  Schulen	  können	  sich	  auf	  fast	  4	  Millionen	  Euro	  
Fördermittel	  freuen!	  
	  
Dresden,	  17.01.2017	  –	  Am	  morgigen	  Mittwoch,	  18.	  Januar	  2017,	  werden	  gleich	  zwei	  
Fördermittelübergaben	  an	  Dresdens	  Schulen	  stattfinden.	  Zunächst	  erhält	  am	  Morgen	  
(10.30	  Uhr)	  die	  Schule	  für	  Erziehungshilfe	  „Erich	  Kästner“	  auf	  der	  Zinzendorfstraße	  
4	   einen	   Fördermittelbescheid	   in	   Höhe	   von	   ca.	   drei	   Millionen	   Euro,	   ehe	   am	  
Nachmittag	   (14.00	   Uhr)	   knapp	   970	   Tausend	   Euro	   an	   die	   10.	   Grundschule	   auf	   der	  
Struvestraße	  10	  in	  Dresden	  übergeben	  werden.	  
	  
Diese	   Fördergelder	   aus	   dem	   Europäischen	   Fonds	   für	   regionale	   Entwicklung	   (EFRE)	  
sollen	   an	   der	   Erich-‐Kästner-‐Schule	   zur	   energetischen	   Sanierung	   des	   gesamten	  
Gebäudekomplexes	   verwendet	   werden.	   An	   der	   10.	   Grundschule	   unterstützt	   der	  
Freistaat	   hingegen	   den	   Neubau	   einer	   Einfeldschulsporthalle	   und	   die	   Sanierung	   der	  
Schulsport-‐	   und	   Schulaußenanlage	   aus	   dem	   landeseigenen	   Fördertopf.	   Insgesamt	  
120	   Millionen	   Euro	   für	   die	   Unterstützung	   kommunaler	   Schulhausbauvorhaben	   in	  
Sachsen	  wurden	  mit	  dem	  Doppelhaushalt	  2017/2018	  nunmehr	  eingeplant.	  	  
	  	  
Insbesondere	   für	   die	   10.	   Grundschule	   sind	   die	   Fördergelder	   für	   den	   Neubau	   einer	  
eigenen	   Turnhalle	   ein	   voller	   Erfolg.	   Denn	   ausgerechnet	   die	   sportlich	   orientierte	  
Grundschule	  besitzt	  nach	  wie	  vor	  keine	  eigene	  Sporthalle,	  sodass	  Schüler	  und	  Lehrer	  
bisher	  gezwungen	  sind,	  auf	  umliegende	  Sportanlagen	  auszuweichen.	  	  
	  
„Ich	  bin	   sehr	   froh,	  dass	  wir	  es	  nach	   langem	  Kampf	  endlich	  geschafft	  haben,	  der	  10.	  
Grundschule	   mehr	   als	   eine	   Perspektive	   in	   Sachen	   Turnhalle	   zu	   geben!	   Das	   sollen	  
unsere	   Fördermittel	   noch	   einmal	   im	   wahrsten	   Sinnen	   des	   Wortes	   untermauern.	  
Sportinteressierte	   Schule	   ohne	   Sporthalle	   –	   das	   ist	   schon	   eine	   paradoxe	   Situation“,	  
erklärt	   der	  Wahlkreisabgeordnete	   Patrick	   Schreiber	   und	   fügt	   hinzu:	   „In	   den	   letzten	  
Jahren	   wurde	   die	   Situation	   zum	   Teil	   verschlafen	   und	   man	   hat	   seitens	   der	  
Stadtverwaltung	  und	  der	  rot-‐rot-‐grünen	  Stadtratsmehrheit	  einfach	  falsche	  Prioritäten	  
gesetzt!	   Im	   städtischen	  Doppelhaushalt	   für	   2015/2016	  wurde	  das	  Bauvorhaben	  gar	  
von	   Rot-‐Rot-‐Grün	   zurückgestellt.	   Ich	   freue	   mich	   aber,	   dass	   man	   im	   Rathaus	   jetzt	  
endlich	   die	   Zeichen	   der	   Zeit	   erkannt	   hat	   und	   für	   2017	   700	   Tausend	   Euro	   sowie	   für	  
2018	   1,56	   Millionen	   Euro	   bereitstellt.	   Mein	   Dank	   gilt	   vor	   allem	   den	   engagierten	  
Elternvertretern,	   aber	   auch	   den	   politischen	   Verantwortungsträgern	   im	   Stadtteil	  
Altstadt,	   wie	   etwa	   den	   CDU-‐Ortsbeiräten,	   die	   sich	   stets	  mit	   für	   den	   Bau	   eingesetzt	  
haben!“	  
	  

	   Rückfragen	  an:	  Patrick	  Schreiber	  (Tel.:	  0351/	  810	  4001	  od.	  0172/	  884	  2930)	  
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